



Promoviendo la paz con sabor a chocolate de mesa: Mujeres rurales del Catatumbo

Autora: Adriana González / Nacional / 09 Noviembre 2023

Ratings ★★★★★ (1)



Emprendedoras de Tibú, en Norte de Santander, cultivaban y comercializaban el cacao en grano, seco y en baba, y gracias al apoyo institucional, hoy transforman el fruto generando oportunidades de empleo entre los jóvenes.

Turismo: [Descubra la maravilla natural de Cundinamarca: las 3 cascadas más espectaculares cerca de Bogotá](#)

Con la puesta en marcha de una planta transformadora de cacao, la Asociación de Productores Agroecológicos del Corregimiento Campo Dos (Apacdos), de Tibú, procesan este fruto para convertirlo en chocolate de mesa amargo y semiamargo, chocolatinas y bombones rellenos de fruta. Estos productos son comercializados en mercados campesinos, ferias empresariales y ventas a través de aplicaciones de celular.

¡Cuida tu salud mental!

Descubre los beneficios de la terapia psicológica y aprende a manejar tus emociones de manera efectiva

☎ Telefono 322 8394785 - 3046381518

✉ contacto@psicoterapiaintegral.co

🌐 www.psicoterapiaintegral.co

"Nos ha cambiado la mentalidad. Ya podemos dirigir, salir adelante, ver que nosotras sí podemos porque nosotras no nos la creíamos", explicó Emilce García, lideresa de esta asociación integrada por 20 mujeres y un hombre, que cada mes, en promedio, transforma unas 60 libras de grano.

Vías: Así avanza la construcción de la variante Zipaquirá - Ubaté

El proyecto de cacao de Apacodos es apoyado por El Campo Emprende, iniciativa liderada por el Ministerio de Agricultura y Ecopetrol que cofinancia emprendimientos asociativos que permiten que las mujeres rurales obtengan ingresos, generen empleos y se conviertan en gestoras de desarrollo en los territorios históricamente afectados por la violencia y la pobreza.

Judicial: Aplican extinción de dominio a sociedad que evadía impuestos en Cajicá, Cota y Sibaté

Este apoyo financiero fue invertido en la adquisición de un secador, un tostador, una refinadora, un pulverizador, una nevera vitrina, cajas para las chocolatinas y el registro sanitario. Así mismo, se hizo un acompañamiento integral para fortalecer las capacidades comerciales y empresariales de la asociación.

Elecciones: Alcalde electo de San Francisco Cundinamarca, Jorge Infante, hace invitación a la unidad de candidatos y trabajar por el municipio

"Llega un proyecto cómo este y la juventud ve un apoyo y no tiene necesidad de agarrar malos caminos, teniendo un cambio de pensamiento, y aunque emprender no es fácil, poquito a poquito uno puede alcanzar los logros", aseguró Emilce.

En esta convocatoria, El Campo Emprende ha destinado \$16.880 millones para cofinanciar 422 emprendimientos rurales asociativos, beneficiando a 4.465 familias de Arauca, Bolívar, Boyacá, Casanare, Cundinamarca, Huila, La Guajira, Meta, Norte de Santander, Putumayo y Santander. En Catatumbo, el proyecto ha destinado \$2.120 millones para 53 emprendimientos, beneficiando a 576 familias de Cúcuta, El Tarra, Tibú y Toledo.

Provincia del Gualivá: Tres planes para disfrutar en San Francisco Cundinamarca



Autora: Adriana González

Comunicadora Social y Periodista - Uniminuto Zipaquirá

Marcas colombianas de dulces harán el Halloween en 104 países >

Política de Comentarios de PortalNews "Noticias & Actualidad 7/24"

Puede comentar como invitado sin estar registrado.

Got it

¿Que pienso de este artículo?

0 Responses



Me enoja



Me entristece



Muy bueno



Jaaa



Me encanta



Ohhh

0 Comentarios

Iniciar sesión ▾



Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

o REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

Sé el primero en comentar.



¡DISFRUTA DEL MEJOR SERVICIO DE INTERNET Y TELEVISIÓN EN CASA!

INTERNET FIBRA ÓPTICA + TELEVISIÓN

304 370 32 69 - 320 925 9378

La Vega en el Centro Comercial Baicabá Calle 14 # 3-74 -Local 10
San Francisco Calle 1 # 1A - 65 Barrio San Agustín

Data-Teic
CORPORACIÓN S.A.S.

Más información clic en la imagen



¡Tu salud es nuestra prioridad!

EN NUESTRO CONSULTORIO MÉDICO OFRECEMOS ATENCIÓN INTEGRAL Y PERSONALIZADA PARA CADA UNO DE NUESTROS PACIENTES

311 513 2313 - 312 469 7893

Doctor Nelson Cristobal Aristizabal

Atención médica en San Francisco, Región Gualivá y Sabana Occidente

NA
Nelson Cristobal Aristizabal





Lo + leído

- ✔ Así queda conformado el Concejo Municipal de San Francisco, Cundinamarca 2024-2027
- ✔ Cundinamarca, el departamento que más han sentido la desaceleración económica
- ✔ En La Vega, Cundinamarca: Familia víctima de secuestro exprés. Así operan los delincuentes
- ✔ Proyecto de Ley busca promover la tenencia responsable de mascotas en Colombia
- ✔ Empezó proceso de empalme en San Francisco, Cundinamarca
- ✔ Prisión para Policía que, bajo los efectos del alcohol, causó la muerte de un motociclista en la vía Tocancipá- Zipaquirá
- ✔ Promoviendo la paz con sabor a chocolate de mesa: Mujeres rurales del Catatumbo
- ✔ ¿Tienes que realizar el pago del impuesto vehicular en Barranquilla? Aquí tienes el paso a paso

¡UN LUGAR ESPECIAL PARA EL AJEDREZ!
REACTIVA Y MEJORA TU MEMORIA Y CONCENTRACIÓN CON EL DEPORTE CIENCIA

- ✔ Clases para niños
- ✔ Clases para adultos
- ✔ Eventos y torneos ajedrecísticos
- ✔ Lugar para aprender y jugar ajedrez

¡VISÍTANOS!

Carrera 10 N° 1-31 Local 208 - Zipaquirá

Servicio social





ÁLVARO DURÁN

63 años

San Francisco de Sales
Cundinamarca

5 de Septiembre
2022



#NOSFALTAALVARO



¿TIENES DUDAS LEGALES?
¡PODEMOS AYUDARTE!



Fabio Ernesto Bautista Pinzón